



TOMAN POR SOLDADOS ROMANOS A LOS INGENIEROS DE UNA EMPRESA CONSTRUCTORA ALEMANA

Cuando se disponían a derribar unas chabolas para iniciar la cimentación del que va a ser el mejor hotel del mundo, unos ingenieros alemanes fueron atacados por algunos aborígenes de la serranía cercana. La cosa no pasó a mayores cuando se aclaró todo: los ingenieros habían sido tomados por oficiales de las legiones romanas de Escipión el Africano a quien los poblados de la comarca habían jurado odio eterno tras sus alianzas militares con Asdrúbal. Cuando se explicó a los nativos la derrota cartaginesa, el nacimiento y muerte de la edad media, el esplendor del renacimiento y lo de los dos mil dólares de renta per cápita renació la calma, se bebió, se danzó y se entonó el «Deutschland, Deutschland uber alles». Y la empresa constructora se comprometió a pagar el metro cuadrado de chabola a los precios fijados por la ley.

EQUISYZETA



ISTORICOS

ANDO VII
YONA
VER
TANGO...»?

los historiado.
ntado cómo con-
oleón a Fernan-
ayona para obli-
r al trono. Una
teorías asegura
or aprovechó el
Inquisición (que
ura en la época)
r vivos a todos
eran a Marx y
verdes, por lo
monarca español
cción secreta de
último tango en
e éste estaba in-

exhibición del
mbién asistieron
doy, y mientras
neceia embelesa
que le cause
neider, les hizo
ia, que colocaba
manos. A cam-
rometió regalar-
fa completa de
y algunas revis-

nte para el país
teró, y temeroso
an también esas
os infantes, tier-
fin y al cabo, se
partida hacia
o la guerra de la

DE BURDEOS

